

Weihnachts-Actionbound

Weihnachten heuer ohne Christmette - aber doch mit weihnachtlichen Gedanken und Impulsen? Dafür gibt's den Weihnachts-Actionbound des Bischöflichen Jugendamts und des BDKJ Regensburg für Jugendliche und junge Erwachsene, die sich Zeit nehmen für Besinnliches, Weihnachtliches, Religiöses. Eine ortsunabhängige Handyralley, die am Heiligabend (oder an den Weihnachtsfeiertagen) einlädt, einen Spaziergang zu machen und über die Botschaft von Weihnachten nachzudenken.



Dauer:

- Von zuhause aus: ca. 30-45 Minuten (je nachdem wie lange man sich mit dem persönlichen Gebet und den Aufgaben auseinandersetzen möchte, auch etwas länger)
- Unterwegs: Länger, da man durch die Straßen/Gassen läuft und sich immer wieder bewusst einen ruhigen Ort sucht.

Verfügbar ab 24.12.2020

<https://kurzelinks.de/weihnachtsactionbound>;

Voraussetzung die kostenlose App "Actionbound" am mobilen Gerät herunterladen!

Die Planungsgruppe des Actionbounds wünscht Euch ein besinnliches Weihnachtsfest im Kreise Eurer Liebsten.

Adventliche Grüße
Sabine Meckl